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令和２年度 山形県行政支出点検・行政改革推進委員会 

第１回会議 委員の意見概要 

 

◇ 日  時  令和２年７月 17 日（金） 15：00～16：30 

 

◇ 会  場  県庁 12 階 1201 会議室 

 

◇ 出席委員 

   委員長 砂田洋志 

   委 員 石原敏之、小口裕之、小関健太郎、中鉢美佳、樋口恵佳、山口良子 

       （欠席：尾形律子） 

〈五十音順、敬称略〉 

 

■委員の主な意見等 

議事（１）山形県行財政改革推進プランの取組状況について             

議事（２）山形県財政の状況について                       

 

（小口裕之委員） 

 山形県総合発展計画を着実に推進するため、山形県行財政改革推進プランの項目は全

て大変重要なものだと思う。県民の安全と安心を守る点で、県民生活への影響が非常に

大きい新型コロナウイルス対策を最優先でお願いしたい。 

 

ま と め 

（砂田洋志委員長） 

 コロナ対策を進めるとともに、様々な施策を優先度の高いことから実施して、行財政

改革をバランス良く進めてほしい。 

 

 

議事（３）新たな行財政改革推進プランについて                 

 

（小関健太郎委員） 

 新たなプランの策定に当たっては、目標設定管理が重要。職員一人ひとりやチームに

対して分かりやすく相互に評価できる、県民にも分かりやすい目標の設定をしていただ

きたい。 

 

（樋口恵佳委員） 

 国連では、目標と指標達成の評価方法の策定に相当の時間をかけている。スケジュー

ルを見ると、短い時間で評価方法の検討を行う必要があり難しい面もあると思うが、

我々が評価できる指標の設定をお願いしたい。 
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（小口裕之委員） 

 パブリックコメントを実施することとしているが、どれだけの意見を寄せていただけ

るかを重要視している。県民の声が活かされれば、これからの県づくりの大きな力とな

るのではないか。 

 

（樋口恵佳委員） 

 以前調べたところによると、パブリックコメントにおいては名称によって意見の集ま

りやすさは異なるようだった。「行財政改革推進プラン」という名称は敬遠されるかも

しれない。もう少し親しみやすい名称でもいいのではないか。 

 

（中鉢美佳委員） 

 「行財政改革推進プラン」を県のホームページで調べると、たどり着くまで時間がか

かるし、活字が多い。イラストや写真があれば、県民にとって入りやすくなるのではな

いか。 

 

（山口良子委員） 

 県民からの意見をどのように集めるかについては、とにかく繰り返し伝えることが大

事だと思う。そして、特に高齢者で意見をたくさん持っている人がいるが、Web が使え

ないので、リアルな声が集まっている公民館を活用してはどうか。 

 

ま と め 

（砂田洋委員長） 

 委員からの意見を踏まえて、進めていただきたい。 

 

 


